



Pressemitteilung

Donnerstag, 11. Juni 2020

Umgestaltung des Spielplatzes Mittelstraße beginnt am 15. Juni

Norderstedt. Der Spielplatz Mittelstraße im Norderstedter Stadtteil Glashütte wird umgestaltet. Am Montag, 15. Juni, beginnen die Arbeiten, die vom Amt für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr (Fachbereich Natur und Landschaft) der Stadtverwaltung Norderstedt betreut werden.

Die verbliebenen alten Spielgeräte am Spielplatz werden ab dem Montag abgebaut. Am selben Ort entsteht dann eine neue Spiellandschaft mit Möglichkeiten für Fußball, Sandspiel, Klettern, Hüpfen, Schaukeln und Boule spielen. Zusätzliche Sitzmöglichkeiten werden künftig mehr Platz für einen Aufenthalt im Freien bieten. Kleine Obstbäume und Beerensträucher, die gepflanzt werden, umrahmen die Anlage. Zusätzlich sollen Hochbeete aufgestellt werden, die interessierten Norderstedterinnen und Norderstedtern eine Möglichkeit zum Gärtnern bieten sollen.

Für die erfolgenden Baumaßnahmen muss das gesamte Grundstück für die gesamte Dauer der Bauzeit abgesperrt werden. Bis voraussichtlich Mitte August werden die Arbeiten beendet sein. Die Stadt bittet alle Anwohnerinnen und Anwohner um Verständnis für mögliche Einschränkungen.